

EN SEMINARIO CONGRESISTA MARIO MANTILLA PLANTEA GENERAR NUEVA RUTA TURÍSTICA PARA MOQUEGUA

- Viceministro de Turismo y Congresista visitaron Cerro Baúl.

Acompañado del viceministro del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, Rogers Valencia Espinoza, el primer vicepresidente del Congreso y parlamentario, Mario Mantilla Medina destacó la necesidad de poner en valor el patrimonio turístico y cultural de la región que representa para impulsar el turismo. Fue al inaugurar el Seminario – Taller: Seminario – Taller: "Hacia una nueva ruta turística en Ilo - Moquegua - Sánchez Cerro”.

A su turno el viceministro de Turismo Valencia Espinoza, se refirió a la importancia de conocer de los productos con los que cuenta y de lo que ofrece la región y de cuál será nuestro público objetivo. De igual manera coincidió con el congresista Mantilla Medina en poner en valor al Cerro Baúl. Todo esto ayudará a establecer una ruta turística atractiva. También se informó sobre las atracciones que logren convertirse en parte de este proyecto turístico.

Previamente, el congresista fujimorista, dijo : “Impulsar el turismo, permitirá el desarrollo de una actividad económica para generar puestos de trabajo y de esta manera, no depender solamente de la minería y turismo”. Agregó que espera que este evento sea la partida de nacimiento para que las autoridades presentes con el apoyo del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo – Mincetur.

El legislador Mantilla Medina, invocó a tomar una decisión junto a los jóvenes para generar una nueva corriente de esta actividad económica, lo cual dijo se ha propuesto llevar adelante.

Del mismo modo, resaltó que la región Moquegua cuenta con importantes atractivos turísticos como el Museo de Chiribaya, los Geoglifos de Chen Chen, El Cerro Baúl y los Molinos de Torata, el Cañón de Chojata y el Proyecto Huayruro que consiste en poner en valor los restos de los pueblos enterrados por la erupción del volcán Huaynaputina en 1600 que poco a poco se acerca a concretarse.

Mantilla Medina, anunció que al finalizar el Seminario – Taller se realizará una Mesa de Trabajo donde las autoridades presentes junto al viceministro de Turismo, Rogers Valencia Espinoza, y funcionarios del Ministerio de Comercio y Turismo para diseñar un plan de desarrollo estratégico sobre una nueva ruta turística en la región Moquegua.

En dicha Mesa de Trabajo, participaron los sectores vinculados al turismo y al Mincetur, como un funcionario especialista en el desarrollo estratégico que apoyara el plan de una ruta turística que permita a Moquegua ser el primer lugar en ser visitado por los turistas chilenos que vienen a Tacna y a Arequipa. “Por eso me atreví a hacer este seminario”, enfatizó.

Este evento fue realizado en el auditorio Amauta de la Universidad José Carlos Mariátegui en la plaza Alameda –Moquegua y participaron el Vicegobernador, Emilio Uribe Rojas, el alcalde de Mariscal Nieto, Hugo Isaías Quispe Mamani; el alcalde provincial de Moquegua, William Valdivia; el alcalde de Torata, Fortunato Palomino, el alcalde de El Algarrobal, Víctor Ccasa Añamuro, entre otras autoridades.

Tras el evento, el viceministro de Turismo Valencia Espinoza y el parlamentario Mantilla Medina junto a otros funcionarios visitaron el imponente Cerro Baúl que se ubica a 18 kilómetros de la ciudad moqueguana en el distrito de Torata.